## **EN AVANT MAUREPAS**

## Le gaspillage préélectoral commence fort : la dérive dépensière de M. Garestier.

Après des décisions que nous avions réclamées (baisse des tarifs des cantines après des hausses injustifiées et carte sénior gratuite au renouvellement — mais pas encore à l'inscription, il reste un effort à faire), nous avons vu fleurir d'autres nouveautés : une publicité pour la piscine espérée sur les panneaux Decaux et un repas à la clôture du Forum des associations. Sans anticiper sur ce que nous allons découvrir, on peut dire que M. Garestier ne peut se retenir de dépenser à tort et à travers aux frais du contribuable pour mieux préparer sa campagne électorale de 2020.

Il en est ainsi des multiples inaugurations très onéreuses, laissant sur place un petit carton à son effigie au cas où on l'oublierait.

Sur le plan de l'urbanisme, la casse continue avec la fermeture annoncée de la SEMAU. De multiples questions se posent sur la gestion financière de cette société présidée par M. Garestier qui a pris des dispositions pour cacher sa gestion (suppression du contrat pour les cantines scolaires, élimination des élus d'opposition du conseil de surveillance etc..etc..).

Et à la mairie, tout va-t-il bien ? On peut se le demander après la vague de départs de chefs de service, un mouvement de mauvaise humeur des personnels à la rentrée (après la grève de juin 2016) en même temps que l'absence répétée de certains élus... Cela sentirait-il le roussi ?

Pas étonnant que nous disions non à cette politique.

Ensemble pour une ville conviviale et une politique responsable. En route pour 2020.

www.en-avant-maurepas.fr

Michel CHAPPAT - Florence BARY